

Grenoble, le 1^{er} juin 2017

Requalification de la rue Ampère : Pour un meilleur partage de l'espace public

La rue Ampère fait l'objet d'un projet de requalification porté par Grenoble-Alpes Métropole, le SMTC et par la Ville de Grenoble avec l'objectif de rendre le quartier plus convivial et plus apaisé. Plusieurs temps d'échanges ont été organisés avec les élus et les habitants afin de discuter des différents aménagements à prévoir dans l'objectif d'un meilleur partage de l'espace public.

Les travaux, d'un montant prévisionnel de près de 1.3M€ TTC (cofinancés par Grenoble Alpes Métropole, la Ville de Grenoble et le SMTC) **ont débuté ce mercredi 31 mai 2017.**

Pendant la phase travaux, de nécessaires ajustements du plan de circulation du secteur 1 seront mis en place (détails : <http://www.grenoble.fr/actualite/1197/103-travaux-sur-la-rue-ampere.htm>).

A terme sont prévus la réalisation de bandes cyclables plus lisibles et plus éloignées des voitures, la création de voies de bus, l'aménagement d'arrêts de bus, l'élargissement des trottoirs, la plantation de 20 à 25 arbres, la pose de bancs, l'incitation à la création de façades végétalisées en lien avec les propriétaires privés volontaires avec la mise en place du dispositif « jardinons nos rues », l'installation de radars pédagogiques et la suppression de deux feux rouges (mise en place depuis le mois de mars), etc.

Les travaux s'achèveront à la fin de l'été. Les arbres seront quant à eux plantés dans le courant de l'automne.



Images d'illustration/ projet en cours de réalisation